

Montevideo, 2 de abril de 2020.

La Inspección Coordinadora del CETP desea puntualizar que:

Atento a la situación extraordinaria que estamos viviendo debido a la pandemia del COVID-19 a nivel mundial, es importante mantener el contacto permanente e interactuar con nuestros estudiantes para mantener el vínculo según lo establecido por las autoridades educativas.

Desde que surgió esta situación de emergencia, los Inspectores, Referentes y Coordinadores se han contactado con los docentes de sus áreas enviando lineamientos sobre cómo interactuar con sus estudiantes en estas circunstancias excepcionales de manera que cualquier estudiante de cualquier escuela del país pueda comprender y realizar las tareas propuestas.

Este vínculo a distancia no supe las clases presenciales, pero permite mantener a los estudiantes en contacto con material de las diversas asignaturas o áreas y por ende motivados para continuar interactuando con los docentes.

Es importante destacar que los trabajos realizados por los estudiantes constituirán insumos a ser considerados en la calificación una vez que se retomen los cursos presenciales.

Se reconoce el trabajo realizado por los docentes al seleccionar material y manteniendo el vínculo con sus estudiantes por diversas vías de acuerdo a la situación puntual de cada grupo en todo el país y las dificultades que puedan tener al conectarse.

Los docentes que tengan dudas se pueden poner en contacto con sus respectivos Inspectores, Referentes y Coordinadores para evacuar las mismas.



Prof. Antonio Stathakis
Inspector Coordinador